



Antrag an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 01.10.2024

Soccerplatz Kaflerstr./Hermann-Hesse-Weg

Antrag

Das Baureferat/Gartenbau wird gebeten, den Kunstrasen des Soccerplatzes an der Kaflerstraße/Hermann-Hesse-Weg durch einen neuen Belag zu ersetzen.

Es soll überprüft werden, welche Alternativen, z. B. Asphaltarten anstelle des Kunstrasens geeignet sind. Vielleicht kommt der Belag des Basketballplatzes am Bertha-von-Suttner-Weg auch in Frage. Bei der Wahl des neuen Belags soll das Thema „Mikroplastik“ berücksichtigt werden.

Begründung

Der Soccerplatz ist sehr stark von Kindern und Jugendlichen frequentiert. Der beschädigte Kunstrasen wurde im Jahr 2022 teilweise repariert. Leider sind die Schäden erneut in der gesamten Fläche größer geworden und stellen eine Unfallgefahr für die Nutzer*innen dar. Am Belag des Basketballplatzes am Bertha-von-Suttner-Weg zeigt sich, dass dieser eine bessere Haltbarkeit aufweist. In vielen europäischen Ländern wie Spanien, Frankreich und Finnland wird für Sportplätze Heissmischasphalt verwendet, der angeblich ideal ist aufgrund seiner Langlebigkeit, Unkraut- und Wasserbeständigkeit.

Dr. Constanze Söllner-Schaar
Fraktionssprecherin

Graciela Cammerer
Vorsitzende UA-Soziales, Bildung und Sport

